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Ata da Reunião da Comissão de Espaço 4 

Físico do DEMEC realizada em 09 de 5 

novembro de 2018. 6 

 7 

Ao 9º dia do mês de novembro de 2018, às 10:00h, reuniu-se na Sala de 8 

reuniões da Engenharia Naval, a Comissão de Espaço Físico do Departamento 9 

de Engenharia Mecânica sob a presidência do Professor Silvio Eduardo Gomes 10 

de melo, estando presentes os professores, José Maria Andrade Barbosa, 11 

Marcus Costa de Araújo e Pedro Manuel González Del Foyo, membros da 12 

comissão. Constatada a existência de quorum, foi iniciada a reunião, passando 13 

a tratar da seguinte pauta:  14 

 15 

1 – Espaço Físico para o Curso de Engenharia Naval 16 

Analisou-se o pedido da Coordenação do Curso de Engenharia Naval através 17 

do ofício CGEN:2018/11.03 que solicita um espaço no térreo do prédio da 18 

mecânica para abrigar o Laboratório de Manufatura Naval, visto que o mesmo 19 

funciona hoje de forma precária numa sala no segundo pavimento, o que é 20 

incompatível com às atividades alí exercidas. O Laboratório atenderá às 21 

atividades práticas das disciplinas de Arquitetura Naval I e II, hidrodinâmica 2 e 22 

3, Atividades de construção de modelos estruturais e em escala reduzida e de 23 

parte das atividades do projeto navícula. A sala onde hoje se encontra 24 

instalado o Lab. Voltará se ser utilizada como sala de aula, para o curso de 25 

engenharia naval. A comissão debateu o assunto e julgou procedente o pedido, 26 

recomendando ao Pleno do Demec que o pleito seja atendido, sugerindo 27 

como área adequada a esta reivindicação, uma das áreas de 32 m2, que estão 28 

sendo disponibilizadas no térreo do Prédio da Mecânica, em virtude da 29 

transferência dos laboratórios lá existentes para o INTM. 30 

2 – Preparação de apresentação ao Pleno das visitas feitas às áreas do 31 

Demec. 32 

A comissão debateu o assunto das visitas feitas anteriormente aos espaços 33 

físicos do Demec e recomendou que fosse feita uma apresentação resumida 34 

ao Demec do levantamento feito e das sugestões da comissão. O Prof. Silvio 35 

melo ficou responsável de organizar esta apresentação que será levada a uma 36 

próxima reunião do Pleno. 37 

 38 

3 – Espaços Físicos da Pós-Graduação 39 

A comissão debateu o assunto sobre os espaços físicos da pós-graduação da 40 

engenharia mecânica, sendo consenso que a mesma não foi criada com o 41 



pensamento de analisar os espaços físicos do PPGEM. O assunto será levado 42 

ao Pleno do Demec, para que o mesmo decida se esta comissão deve também 43 

tratar de analisar os espaços físicos do PPGEM. 44 

Nada mais tendo sido discutido, encerrou-se a reunião as 12:00 h 45 

 46 

Em 01 de outubro de 2018 47 


